

Medieninformation

Polizeidirektion Zwickau

Ihre Ansprechpartnerin
Christina Friedrich

Durchwahl
Telefon +49 375 428 4006

medien.pd-z@
polizei.sachsen.de*

06.02.2026

Reichenbach, OT Obermylau: Brennendes Gebäude

Medieninformation der Polizeidirektion Zwickau Nr. 037|2026

Verantwortlich: Annekatrin Liebisch, Sebastian Schmidt, Christina Friedrich

Ausgewählte Meldung

Brennendes Gebäude

Zeit: 05.02.2026, 19:13 Uhr

Ort: Reichenbach, OT Obermylau

In Obermylau brannte ein unbewohntes Gebäude.

Am Donnerstagabend wurden Feuerwehr und Polizei zu einem Einsatz im Bereich Schillerweg/Am Fernblick gerufen. Dort brannte aus noch ungeklärter Ursache eine ehemalige Lagerhalle – diese war als Wohngebäude umgebaut worden, aber noch unbewohnt. Etwa 50 Kameraden der Feuerwehren Reichenbach und Mylau waren im Einsatz und löschten den Brand. Der Sachschaden wurde zunächst auf 100.000 Euro geschätzt. Brandursachenermittler der Polizei haben die Ermittlungen zur Brandursache aufgenommen. (cf)

Hausanschrift:
Polizeidirektion Zwickau
Lessingstraße 17
08058 Zwickau

[https://www.polizei.sachsen.de/
de/pdz.htm](https://www.polizei.sachsen.de/de/pdz.htm)

Vogtlandkreis

Unfall nach Vorfahrtsverletzung

Zeit: 05.02.2026, 13:45 Uhr

Ort: Plauen, OT Ostvorstadt

Beim Zusammenstoß zweier Pkw wurde mindestens eine Person verletzt.

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

Am Donnerstagnachmittag war ein 38-Jähriger mit seinem Skoda auf der Kemmlerstraße unterwegs. Beim Linksabbiegen auf die Oelsnitzer Straße kam es zur Kollision mit dem Mercedes eines 75-Jährigen, der vorfahrtberechtigt auf der Oelsnitzer Straße in Richtung Plauen fuhr. Beide Beteiligte wurden für weitere Untersuchungen in ein Krankenhaus gebracht. Die Bundesstraße 92 musste aufgrund verteilter Trümmer und wegen der Unfallaufnahme zwischenzeitlich in beide Richtungen gesperrt werden. Die Beamten leiteten den Verkehr entsprechend über die Findeisenstraße und die Leibnizstraße ab. Beide Pkw mussten abgeschleppt werden. Der entstandene Sachschaden wird mit 20.000 Euro beziffert. (sts)

Unfallflucht

Zeit: 05.02.2026, 15:45 Uhr bis 18:00 Uhr

Ort: Adorf

In Adorf fuhr ein Unbekannter nach einem Unfall auf einem Supermarktparkplatz davon.

Am Donnerstagnachmittag wurde ein Pkw beschädigt, der auf dem Parkplatz des Penny-Marktes an der Elsterstraße geparkt war. Der Spurenlage nach zu urteilen, war eine unbekannte Person mit einem Fahrzeug gegen die Heckstoßstange des weißen SsangYong XLV gestoßen und hatte daran einen Schaden von etwa 2.000 Euro hinterlassen. Die verursachende Person fuhr davon, ohne sich zu erkennen zu geben. Die Polizei ermittelt wegen unerlaubten Entfernens vom Unfallort.

Zeugen des Unfalls werden gebeten, sich unter der Rufnummer 03741 140 im zuständigen Polizeirevier Plauen zu melden. (cf)

Landkreis Zwickau

Vermögensschaden nach Schockanruf

Zeit: 04.02.2026 und 05.02.2026

Ort: Landkreis Zwickau

Eine Frau übergab eine größere Summe Bargeld an Telefonbetrüger.

Am Mittwoch und Donnerstag erhielten viele Bürgerinnen und Bürger im Landkreis Zwickau und im Vogtlandkreis Telefonanrufe von Unbekannten. Darin berichtete eine Frau auf weinerliche Weise, dass sie soeben einen Verkehrsunfall mit tödlicher Folge verursacht hätte. Die Täter suggerierten den angerufenen Personen, dass es sich bei dem angeblichen Unfallverursacher um einen nahen Verwandten handelte. Dieser müsste nun ins Gefängnis und könnte nur durch Zahlung einer hohen Kautionssumme freigekauft werden. Dabei waren all diese Geschichten frei erfunden.

Eine Seniorin aus dem Landkreis Zwickau erkannte die Täuschung zu spät und übergab einer unbekannten Person einen Umschlag mit einer fünfstelligen Summe Bargeld.

Die Polizei informiert:

- In Deutschland verlangen Polizei oder Justiz niemals eine Kaution.
- Die Polizei oder vergleichbare Amtspersonen werden Sie niemals telefonisch um die Aushändigung von Bargeld oder Wertsachen bitten.

Weitere Informationen und Präventionshinweise zum Thema Schockanruf finden Sie auf der Internetseite der Polizei Sachsen: <https://www.polizei.sachsen.de/de/101409.htm>. (sts)

Fahrrad entwendet

Zeit: 04.02.2026, 19:00 Uhr bis 05.02.2026, 09:00 Uhr

Ort: Zwickau, OT Marienthal

In Marienthal wurden zwei Kellerabteile aufgebrochen.

In der Nacht von Mittwoch auf Donnerstag gelangte vermutlich eine unbekannte Person in ein Mehrfamilienhaus im Bereich Joliot-Curie-Straße/Jacobstraße und brach dort zwei Kellerabteile auf. In einem stand ein schwarzes Mountainbike der Marke Scott mit oranger Aufschrift, das rund 900 Euro wert ist. Damit verließ die unbekannte Person das Gebäude.

Haben Sie den Einbruch beobachtet oder ist Ihnen in der Umgebung jemand mit dem beschriebenen Fahrrad aufgefallen? Hinweise nimmt das Polizeirevier Zwickau entgegen, Telefon: 0375 428 102. (al)

Nur das Vorderrad blieb da

Zeit: 05.02.2026, 13:15 Uhr bis 20:50 Uhr

Ort: Limbach-Oberfrohna

Jemand entwendete ein gesichertes E-Bike aus einem Fahrradständer.

Donnerstagmittag schloss ein Mann sein grau-rotes E-Mountainbike der Marke Ghost im Fahrradständer vor einem Seniorenheim an der Burgstädtter Straße an. Am Abend musste er feststellen, dass davon nur noch das angeschlossene Vorderrad übrig war – den Rest des 26-Zoll-Zweirads mit Bosch-Motor und -Akku hatte jemand mitgenommen.

Ist Ihnen in der Umgebung jemand aufgefallen, der ein E-Bike ohne Vorderrad getragen oder verladen hat? Oder haben Sie das unvollständige E-Bike an anderer Stelle gesehen? Bitte informieren Sie das Polizeirevier Glauchau, Telefon: 03763 640. (al)